



C Columna

Jorge
Alvial Pantoja
Delegado
Presidencial
Los Ríos



Una vez más, cumplimos

Hemos tenido una semana llena de avances en procesos que impactan directamente en el bienestar de muchos vecinos y vecinas de nuestra región de Los Ríos, pero además cumplimos con un compromiso que por años nadie sabía atrevido a concretar: hablo de la deuda histórica.

Esta semana, se aprobó el proyecto de Ley de Reparación de la Deuda Histórica a profesores, ley que se demoró 43 años en llegar y que hoy es una realidad. Quisiéramos que fueran más y que muchos no se hubieran ido sin ver esta deuda saldada, pero hoy, podemos decir con mucho orgullo que el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, una vez más, ha cumplido su promesa, un avance en justicia, lucha, derecho y dignidad.

Son más de 57 mil docentes que van a recibir este pago después de 43 años de espera tras el perjuicio salarial que sufrieron miles de profesoras y profesores de escuelas públicas durante la dictadura, cuando la administración de los establecimientos fue traspasada desde el Estado a las municipalidades, lo que impidió que los docentes recibieran el reajuste salarial del decreto de ley N° 3551, que fue desconocido por sus nuevos empleadores.

Este proyecto ya aprobado por amplia mayoría en el Congreso, además, fue socializado y sancionado por el Colegio de Profesoras y Profesores, que realizó una consulta abierta a todos los afectados por la deuda histórica con las opciones de acuerdo y en desacuerdo, de ellos el 82.04% se manifestó de acuerdo, equivalente a más de 27 mil docentes, lo que da cuenta de que como Gobierno seguimos trabajando de manera transversal e inclusiva.

La iniciativa, que sólo espera la firma del Presidente de la República, Gabriel Boric, considera una reparación progresiva de 4,5 millones de pesos por docente, reajutable por año y que se pagará de manera progresiva.

Esto, es un paso más en los compromisos que adquirimos desde que asumimos la administración de Gobierno, y que da cuenta de qué aunando voluntades, trabajando en equipo y sin miramientos políticos, podemos avanzar todos juntos por un mejor Chile.